

PRESSEMITTEILUNG ZUR SOFORTIGEN VERÖFFENTLICHUNG

Veröffentlicht Juni 2007

Kooperation IFR

Schweizer und deutsche Know-how-Kooperation

Alles zum Thema: Kompetente Partner aus zwei Ländern tun sich zusammen und bündeln ihr Know-how par excellence. Flooright kombiniert Fachwissen in seinem Boden-Kompetenz-Zentrum. Es geht um Anwendungstechnik rund um Bodenbeläge und Bodenkonstruktionen für Schulungen und Weiterbildung. IFR GmbH, ein Institut für Fußbodentechnik und Raumausstattung, erstellt Gutachten, geht den Dingen auf den Grund und führt praxisnahe Schulungen durch. Bisher hat Flooright Fachhandel, Großhandel und Industrie mit gezielter Wissensvermittlung durch bestes Know-how in Anwendungstechnik rund um Bodenbelag und Bodenbelagskonstruktionen gut unterstützt. Schulungen, Tipps und Tricks werden im Flooright Boden-Kompetenz-Zentrum mit viel Engagement durchgeführt und vermittelt. So werden alle Abonnenten stets auf dem neuesten Technik- und Wissensstand gehalten.

Frischer Input aus Deutschland

Die Entwicklung geht weiter und Flooright sucht neue Kompetenzpartner im Ausland. Mit IFR GmbH Köln hat das Schweizer Unternehmen eine ausgewiesene europäische Fachkraft gefunden! Die Trainings gehen ab Juni 2007 mit neuem Input aus Deutschland und gehörigem Schwung weiter. Natürlich werden weiterhin Experten und Fachleute aus der Bodenleger-Branche gesucht, die Interesse an einer Mitarbeit oder Mitgliedschaft haben. Jetzt heißt es aber erst einmal "Start klar" für IFR in Kooperation mit Flooright in der Schweiz.

Marktreife durch R. A. Kille

1991 gründete Richard A. Kille in Köln das Institut für Fußboden- und Raumausstattung, aus dem sich 1995 die IFR Sachverständigenbürogesellschaft für Fußbodentechnik und Raumausstattung mbH entwickelte. "Einer Sache auf den Grund zu gehen treibt mich an, Neues zu entdecken und/oder weiter zu entwickeln. Das gilt ganz besonders für meine Tätigkeit als Gutachter. Nur wenn man sich mit Leidenschaft einer Sache verschreibt, ist man erfolgreich", so Richard Kille. "Mein Herz gehört dem Handwerk. Mein Wissensdurst und Forscherdrang sind pure Lebensfreude für mich." R. A. Kille ist Gründer und Institutsleiter des IFR Köln. Wer heute Parkett und Glasböden verlegt oder mit farbiger Spachtelmasse Böden gestaltet, greift auf Killes Know-how zurück. Er hat schon verschiedenen Produkten zur Marktreife verholfen. Materialien werden in einem eigenen Kille-Labor auf Herz und Nieren geprüft und spezifische Verarbeitungstechniken entwickelt.

Kooperation – goldener Boden für eine Schweizer/deutsche Zukunft

"Gemeinsam hat man mehr Power", so die Verantwortlichen von Flooright. "Warum sollen wir nicht von-einander profitieren!" Sie wissen, dass Weiterentwicklung im Verbund im einundzwanzigsten Jahrhundert auf goldenem Boden steht.

Mehr Informationen unter www.flooright.ch und www.kille-koeln.de







Richard A. Kille

Moritz Mühlebach / Hans-Ruedi Peter

Die Flooright AG engagiert sich seit 2005 als verbandsübergreifendes Kompetenzzentrum für die Bodenbelagsindustrie für die breite Wissensvermittlung im bodenlegenden Fachhandwerk. Der Schwerpunkt liegt dabei auf kostenlosen Dienstleistungen wie z.B. einer frei zugänglichen Informationsdatenbank für die Branche und einem kostenlosen Newsletterservice. Daneben organisiert Flooright im Schulungs- und Ausstellungzentrum in Schafisheim Fachveranstaltungen und Trainings.

Ergänzende Informationen erhalten Sie bei:

Janine Heberle Tel. +41 (0)44 994 40 34 / info@flooright.ch